

„TaktArt“: Tangstedts neues Orchester probt öffentlich



HOFMANN

TANGSTEDT „Wir wollen wieder Musik machen – und zwar nicht allein, sondern in der Gemeinschaft.“ So lautet das Motto des neuen Vereins „TaktArt“ aus Tangstedt. Um nun weitere Mitglieder für ihr Orchester

zu gewinnen, probten die Musiker zum ersten Mal vor Publikum. Etwa zehn Besucher kamen in das Gemeindezentrum und spielten gleich ein paar Lieder miteinander. Tangstedts Bürgermeister Detlef Goos (FDP)

ließ es sich nicht nehmen, einmal vorbeizuschauen. Gespielt werden aktuelle Chart-Erfolge sowie Musicalkompositionen und Schlager. Saxophone, Querflöte, Schlagzeug, E-Bass und Keyboard sind bereits vertreten.

Doch das Orchester sucht weiterhin neue Mitglieder. Informationen und Termine gibt es beim musikalischen Leiter Erik Geisler unter (04101) 51 33 42 und bei Frank Stürze unter (01 73) 6 09 60 99. *cho*